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Cinéma : « Il était une fois dans le CinéWest-
Capitole »

Zoom sur René Kraus, son patron et créateur des Rencontres du Sud qui se dérouleront du 20
au 25 mars prochains sur Avignon. Dany Boon, Victoria Bedos, Andréa Bescond, Eric Métayer
parmi les invités-vedettes de cette 10e édition (20-25 mars) à Avignon.

Le cinéma, René Kraus, est tombé dedans quand il était petit : ses grands-parents en tenaient un à Salon-
de-Provence. Il a ouvert le Capitole studios au Pontet en 2009, premier complexe indépendant de France
avec une fréquentation pouvant aller jusqu’à 780 000 spectateurs, des avant-premières en présence des
équipes de films tous les mois, 280 films projetés par an. Il est aussi co-producteur de longs métrages à
succès comme ‘La belle époque’ et ‘Mascarade’ réalisés par Nicolas Bedos.

https://www.lesrencontresdusud.fr/
https://www.linkedin.com/in/rene-kraus-754a2974/
https://www.capitolestudios.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


11 mai 2025 |

Ecrit par le 11 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/le-pontet/page/11/   2/22

« Le cinéma donne à rêver, dit-il. La France est le troisième marché du monde (avec 200 millions de
spectateurs hors Covid), derrière les Etats-Unis et la Chine, le premier d’Europe et Avignon est une ville
cinéphile où on a vu en 1992 Quentin Tarentino couronné pour ‘Reservoir dogs’ au Festival Workshop de
Jerry Rudes, 20 ans avant ‘Pulp fiction’ à Cannes. »

Défendre une certaine vision du 7e art
Le Capitole au Pontet, ce sont 11 salles et 2 300 fauteuils qui défendent des projets, une vision du 7e art.
A cause de la crise sanitaire, le multiplexe a connu 300 jours de confinement, la vérification des pass-
sanitaires, la sécurité, la suppression de la confiserie, de la buvette et des pop-corns (-20% de recettes).
« En 2021, on a recensé moins de 100 millions de spectateurs en France, heureusement, on a assisté à
une ‘remontada’ avec 152 millions en 2022, mais on est encore loin des 200 millions habituels » regrette
René Kraus.
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Le Capitole studios a vu le jour en 2009 au Pontet.

Et justement, en juin dernier, après mûre réflexion sur l’avenir du complexe, René Kraus a accepté d’être
racheté par CinéWest tout en restant directeur général et actionnaire du multiplexe vauclusien désormais
baptisé ‘Capitole my CinéWest’. « C’est une façon de rendre pérenne ce lieu prisé des Vauclusiens et d’en
défendre les valeurs qui nous sont chères, la qualité, la pluralité et l’indépendance » déclare-t-il.

A la tête du réseau des 10 cinémas CinéWest, Daniel Taillandier, un ancien de la grande distribution qui
possède 63 salles en France (dont Royan, Cognac, Ploërmel, Saintes, Aurillac, Béthune, Nevers, Mouans-
Sartoux, Mont-de-Marsan), ce qui représente 10 000 fauteuils, pour un potentiel de 2,8 millions d’entrées
lui permettant ainsi d’intégrer le Top 10 des exploitants français avec un chiffre d’affaires de 20M€ et 75

https://www.cinewest.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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collaborateurs en tout.

Un navire amiral pour le cinéma en Vaucluse et des projets à Arles
« CinéWest-Le Capitole studios du Pontet est notre vaisseau-amiral, entre sa capacité, son emplacement,
son parking, c’est un site qui fonctionnait bien avant la crise, qui a repris des couleurs après, qui a un
vrai savoir-faire, notamment dans l’animation et j’ai l’espoir que les compétences de René Kraus et de
son équipe rejailliront sur mes autres cinémas »; ajoute Daniel Taillandier. Ensemble, les deux hommes
ont  des  projets  communs,  comme la  construction  d’un  nouveau complexe  cinématographique  dans
l’arrière-pays varois à Brignoles et un autre à Arles, adossé ou pas au cinéma Le Méjan-Actes Sud, la
maison  d’édition  fondée  par  Hubert  Nyssen,  puis  dirigée  par  sa  fille,  Françoise  Nyssen,  ancienne
Ministre de la Culture.

Le Capitole a intégré le réseau CinéWest depuis 2021. Cependant, c’est plus récemment qu’il a
affiché son appartenance au groupe de Daniel Taillandier avec une nouvelle enseigne arborant sa
nouvelle appellation.

10e anniversaire des Rencontres du Sud
Autre rôle de René Kraus dans le monde du cinéma vauclusien, le créateur des Rencontres du Sud qui
fêtent leur 10e anniversaire ce printemps. « Deux mois avant le Festival de Cannes, elles sont devenues
une étape incontournable avant le plus grand marché du cinéma sur la Croisette en mai. Ici, à Avignon,
c’est un véritable laboratoire avec de l’art et essai, du film d’auteur, du cinéma populaire, il y a de la
place pour tout le monde, Utopia, Le Vox de la famille Bizot qui existe depuis 101 ans et nous. »

https://www.cinemas-actes-sud.fr/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/un-beau-succes-pour-les-rencontres-du-sud-2022/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/un-beau-succes-pour-les-rencontres-du-sud-2022/
https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/un-beau-succes-pour-les-rencontres-du-sud-2022/
http://www.cinemas-utopia.org/avignon/
http://www.cinemas-utopia.org/avignon/
http://www.cinemas-utopia.org/avignon/
http://cinevox.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Cette année, entre le 20 et le 25 mars, on pourra voir 18 films en avant-première, il y aura 9 équipes
invitées et sont programmés le Festival ‘Montreurs d’images’, ‘Le Petit Festival/Cinépitchoun’ avec les
élèves des collèges et lycées au Pontet et la Cérémonie des Victoires du Cinéma.
« Avant il n’y avait de rencontres du cinéma qu’à Gérardmer, en Bretagne et dans le Nord, rien dans le
sud.  Voilà  pourquoi  je  les  ai  créées.  C’est  un  moment  intense,  riche,  varié,  d’échanges  avec  des
réalisateurs, des producteurs, des chefs d’exploitations, des distributeurs, des comédiens, soit environ
300 ‘professionnels de la profession’ comme disait Jean-Luc Godard. Mais aussi le public, des jeunes, des
étudiants, des retraités, des familles, des passionnés, explique René Kraus. Ensemble, tout le monde
échange, notre but c’est de promouvoir les films avant leur sortie officielle, de détecter de nouvelles
pépites, de révéler de futurs grands talents, nous sommes le reflet d’un marché toujours en pleine
effervescence. »

Les Rencontres du Sud en 2018.

De nombreux temps forts
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Au fil des ans, la technique aussi a évolué, 3D, effets spéciaux, immenses écrans, son numérique dolby
stéréo ce qui intensifie le côté magique du cinéma. On ne peut pas tout citer (voir programme détaillé à
retrouver ici), donc en voici les temps forts : mardi 21, Victoria Bedos pour son premier long métrage :
‘La plus belle pour aller danser’, mercredi 22, Dany Boon, l’homme au record de plus de 20 millions
d’entrées pour « Bienvenue chez les Ch’tis » présentera son nouvel opus ‘La vie pour de vrai’, jeudi 23
Andréa Bescond et Eric Métayer (qu’on avait rencontrés pour ‘Les chatouilles’, film courageux et sensible
sur l’inceste) viendront pour ‘Quand tu seras grand’ (un film qui se déroule dans une maison de retraite
auquel René Kraus a participé puisque, dans une autre vie, avant le cinéma, il dirigeait un Ehpad dans le
Pays Salonais) et vendredi Claire Simon pour ‘Notre corps’.

René Kraus que l’on a déjà vu aux côtés de Robert Guédiguian, Daniel Auteuil, Fanny Ardant, Dany Boon,
Jérôme  Commandeur,  Clovis  Cornillac,  Louise  Bourgoin,  Guillaume  Canet,  Doria  Tillier  et  plus
récemment Benoît Magimel pour ‘De son vivant’ (projeté au Pontet qui lui avait déjà valu un César du
meilleur acteur l’an dernier avant celui de vendredi dernier) mais aussi Cédric Klapisch et Nicolas Bedos
(tous les deux oubliés de l’Académie des César et des 4 700 membres de la profession du 7e art).

Et comme René Kraus voudrait être un ‘faiseur de rêves’, il se pourrait bien que l’an prochain, pour
l’inauguration du nouveau complexe cinématographique de Brignoles dans le Var, on le voit côte à côte
avec une star planétaire qui  est  propriétaire d’une centaine d’hectares de vignes dans le  coin,  un
certain… George Clooney.

Contact – Programmes – Réservations : lesrencontresdusud.fr

Les prochaines avant-premières avec les équipes de film au cinéma Capitole my Cinéwest
dans le cadre des prochaines Rencontres du Sud

https://www.lesrencontresdusud.fr/programmation/
https://www.lesrencontresdusud.fr/programmation/
https://www.lesrencontresdusud.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Scream 6 en avant-première au Capitole

Le célèbre Ghostface revient sur le grand écran avec le sixième volet de la saga Scream. Pour l’occasion,
le cinéma Capitole a décidé de diffuser le film tant attendu en avant-première le mardi 7 mars, un jour
avant sa sortie officielle dans toutes les salles de cinéma françaises.

À l’affiche de ce film interdit aux moins de 12 ans, Courteney Cox, Jenna Ortega, Hayden Panettiere, Jack
Champion, ou encore Henry Czerny. Dans ce volet, après avoir frappé à trois reprises à Woodsboro, après
avoir terrorisé le campus de Windsor et les studios d’Hollywood, Ghostface a décidé de sévir dans
l’immense ville de New-York, où personne n’entendra ses victimes crier.
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Plusieurs animations seront proposées lors de cette soirée, notamment du lancer de couteaux animé par
l’entreprise Bifrost, un photocall sur le thème du film, et plein de cadeaux seront à gagner. Il est d’ores et
déjà possible de réserver sa place en ligne.

Mardi 7 mars. 20h. Cinéma Capitole. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

Le Pontet : Agilis réalise une place en béton
végétalisé pour lutter contre la chaleur

https://www.facebook.com/lebifrost/about
https://www.capitolestudios.com/reserver/F555560/D1678215600/VF/927/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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En co-traitance avec la société 4M Provence Route, Agilis, filiale du Groupe NGE, vient de
finaliser l’aménagement d’une nouvelle place en béton végétalisé en plein cœur du Pontet.
L’objectif : lutter contre la chaleur.

Le projet porté par la mairie du Pontet, désireuse de créer un espace de vie au cœur de la ville, a été
pensé par les cabinets d’architecture Kanopé et Merlin et mis en œuvre par Citadis. Le résultat est une
place  piétonne de  700m2 en  béton  drainant  végétalisé  située  au  centre  des  commerces,  entourée
d’habitations et à côté du parc municipal fréquenté par les habitants.

La place dispose également de 23 places de parking à alvéoles, soit environ 300m2, réalisées par Agilis,
qui aident aussi à lutter contre les îlots de chaleur et permettent de perméabiliser le revêtement. Cette
technique rend également le sol plus résistant au passage des roues des véhicules.

Enfin,  un  mail  piéton  traverse  cette  place,  créant  un  chemin  entre  les  arbres  et  plantes
méditerranéennes. Ces dernières, une fois développées, décoreront et offriront, grâce à la fraîcheur de
leur ombre, des recoins qui seront agréables même en été.

La place est équipée de places de parking à alvéoles qui aident notamment à lutter contre les ilots
de chaleur © DR

https://4mprovence-route.fr/
https://agilis.net/
https://www.nge.fr/
http://www.kanope.fr/
https://citadis.fr/
https://agilis.net/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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J.R.

Capitole studios : ‘Un Hérisson dans la Neige’
dans le cadre de Ciné-Bout’Chou

Vous pourrez découvrir avec vos enfants de moins de 3 ans le film d’animation d’une durée de
40 minutes environ « Un Hérisson dans la Neige » dimanche 5 février à 9h30 au Cinéma
Capitole my Cinewest.

L’histoire ? Le monstre de la neige existe-t-il vraiment ? Car sinon, d’où vient la neige ? Et pourquoi est-
elle blanche ? Et pourquoi les arbres perdent leurs feuilles avant l’hiver ? Et pourquoi ? Et pourquoi…?
Depuis la nuit des temps, tel un enfant, c’est toute l’humanité qui s’interroge sans cesse sur le monde
dans lequel elle grandit. À la recherche de réponses, c’est d’abord en se racontant des histoires que se

https://www.capitolestudios.com/evenement/2007692-cine-bout-chou
https://www.capitolestudios.com/evenement/2007692-cine-bout-chou
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dessinent les premières explications. Alors, entre science et imaginaire, voici trois contes qui raviront
grands et petits à la découverte de l’hiver.

Les trois contes
– Pourquoi les arbres perdent leurs feuilles à l’automne ? de Pascale Hecquet (2022, 8′) :Giuseppe le petit
hérisson se promène avec son papa dans les bois. C’est l’automne, il joue dans les feuilles tombées par
terre et demande à son père pourquoi les arbres perdent leurs feuilles. La réponse lui est donnée sous la
forme d’un joli conte…

– Giuseppe d’Isabelle Favez (2021, 26′) :
Giuseppe n’a qu’un rêve, celui de voir la neige. Mais attention, quand le froid arrive, gare au fantôme de
l’hiver! On dit qu’il  sort de ses montagnes pour attraper les petits hérissons qui ne voudraient pas
hiberner…

–  Pourquoi la neige est blanche ?  de Pascale Hecquet (2022, 5′)  :Giuseppe sort de l’hibernation et
découvre des petits restes de neige autour de sa maison. Tout heureux de pouvoir encore en profiter au
début de ce printemps, il demande à son papa pourquoi la neige est blanche. Au travers d’un joli conte
d’antan, Giuseppe va comprendre que l’éclat de la neige est tout simplement la lumière du soleil réfléchie
par l’ensemble de ses cristaux.

Avant cette projection des activités seront proposées dans la salle entre 9h30 et 10h, moment où sera
réalisé un tirage au sort afin de gagner des cadeaux offerts par les partenaires du multiplexe pontétien.
Le film débutera ensuite à 10h10.

                                                                                                                      Nadège Salas

Dimanche 5 février. 9h30. Durée : 39 minutes. 7€ (gratuit pour les moins de 3 ans). Cinéma
Capitole my Cinewest. Avenue Saint-Tronquet. Centre commercial Avignon Nord. Le Pontet

https://www.capitolestudios.com/evenement/2007692-cine-bout-chou
https://www.capitolestudios.com/evenement/2007692-cine-bout-chou
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Le Pontet : les Playmobils s’invitent au
Château de Fargues
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A partir de ce mercredi 1er février, le Château de Fargues, situé au Pontet, va accueillir une
exposition de figurines Playmobil, et ce, jusqu’au vendredi 10 mars.

Les petits comme les grands les adorent. Depuis leur création en 1974, les Playmobils font l’unanimité.
Au fil des ans, de nombreuses personnes en ont fait une passion et ont commencé à les collectionner.
L’association vauclusienne ‘Gare aux Playmos‘, regroupe une vingtaine de passionnés et collectionneurs
du département et organise régulièrement des expositions des figurines.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100067494090361
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Ce mercredi  1er  février,  les  membres  de  l’association  exposeront  leurs  Playmobils  au  Château de
Fargues au Pontet. L’occasion de replonger en enfance en découvrant un véritable village miniature, où
les figurines seront mises en scène.

Du mercredi 1er février au vendredi 10 mars. Entré libre et gratuite. Ouvert du lundi au
vendredi de 9h à 18h. Ouvert exceptionnellement les samedi 11 et dimanche 12 fevriéer de 10h
à 18h et les samedi 4 et dimanche 5 mars de 10h à 18h. Château de Fargues. Avenue Pierre de
Coubertin. Le Pontet.
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V.A.

‘Astérix et Obélix’ en avant-première au
Capitole
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Plus de dix ans après la sortie du dernier film mettant en scène nos Gaulois préférés, Astérix et Obélix
sont de retour sur le grand écran avec un nouvel opus intitulé ‘Astérix et Obélix : L’Empire du Milieu’. À
cette occasion, le film sera diffusé en avant-première au cinéma Capitole au Pontet ce dimanche 29
janvier. Il sortira officiellement dans toutes les salles de cinéma le 1er février.

À l’affiche :  Guillaume Canet,  Gilles  Lellouche,  Vincent  Cassel,  Jonathan Cohen,  ou encore Marion
Cotillard, mais aussi d’autres têtes familières telles que les artistes Angèle et Orselan, ou encore le
footballer suédois Zlatan Ibrahimović. Ce film se déroule en 50 avant J.C. Alors que l’Impératrice de
Chine est emprisonnée suite à un coup d’état, sa fille s’enfuit en Gaule pour demander de l’aide à Astérix
et Obélix. Sur leur route vers la Chine, il se pourrait qu’ils croisent César et son armée qui, eux aussi, ont
pris la direction de l’Empire du Milieu.

Dimanche 29 juillet.  11h ou 16h30.  Cinéma Capitole  My Cinewest.  161 Avenue de Saint-
Tronquet. Le Pontet.
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V.A.

Une galerie d’art éphémère ouvre au sein du
centre commercial Aushopping Avignon nord

Le centre commercial Aushopping Avignon nord accueille l’atelier-galerie d’art Artophage où
seront exposées les œuvres de l’artiste-peintre avignonnais Jay7 dès ce samedi 21 janvier.

A cause de travaux sur leur site de Pernes-les-fontaines, la galerie est transférée durant les prochaines
semaines au sein du centre commercial. Un transfert qui sera l’occasion d’exposer les œuvres street art

https://le-pontet.aushopping.com/fr
http://www.artophage.fr/pages/news/expo-evenements.html
https://www.jay7.fr/about-me/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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de Jay7, qui associe le graffiti et le mouvement Hip-Hop avec différentes techniques comme le ‘finger
painting’.

Une galerie donc éphémère qui sera inaugurée au grand public ce samedi 21 janvier à partir de 14h30 en
présence de l’artiste, qui présentera notamment une de ses œuvres phare, la voiture du rallye des
gazelles. La galerie proposera un happy hours de -20% de 18h à 20h sur toutes les œuvres.

Une animation culturelle d’un nouveau genre pour le centre commercial qui a déjà été primé cet été dans
la catégorie ‘initiatives locales-Marketing’ des Trophées des Acteurs du Commerce 2022 pour la seconde
édition de son Festival d’été, qui a proposé une programmation complète en spectacle vivant, pièces de
théâtre, one man shows, concerts, …

Lire aussi : Aushopping Avignon Nord primé pour son Festival d’été

Inauguration le samedi 21 janvier à 14h30. La galerie d’art est ouverte du mardi au samedi de
10h à 20h dès le mardi 24 janvier.

M.C.

Alibi.com 2 en avant-première au Capitole

https://www.echodumardi.com/actualite/aushopping-avignon-nord-prime-pour-son-festival-dete/
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La bande à Fifi sera bientôt de retour sur le grand écran avec le film Alibi.com 2 qui sortira officiellement
dans toutes les salles de cinéma le 8 février prochain. En attendant, les acteurs du film seront présents à
l’avant-première de celui-ci le jeudi 19 janvier au cinéma Capitole au Pontet.

Après avoir fermé son agence Alibi.com et promis à Flo (Élodie Fontan) qu’il ne lui mentirait plus jamais,
la nouvelle vie de Greg (Philippe Lacheau) est devenue tranquille. Lorsqu’il décide de demander Flo en
mariage, il doit se résoudre à lui présenter sa famille. Mais entre son père escroc et sa mère ex-actrice de
films de charme, ça risque fort de ruiner sa future union. Il n’a donc pas d’autre choix que de rouvrir son
agence avec  ses  anciens  complices  pour  un ultime alibi  afin  de  se  trouver  des  faux  parents  plus
présentables.

Il est possible de réserver son billet au préalable en ligne ou de le prendre directement à la billetterie le
jour-même.

Jeudi 19 janvier. 20h. Cinéma Capitole My Cinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

https://www.capitolestudios.com
https://www.capitolestudios.com/reserver/F332203/D1674154800/VF/927/
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V.A.

Le Pontet : le marché de Noël du château de
Fargues ouvre ce week-end

Le traditionnel marché de Noël du Pontet se tiendra les 16, 17 et 18 décembre au château de
Fargues

Programme
Vendredi 16 décembre de 17h à 21h
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17h : ouverture du marché de Noël.
18h : « Grande parade du père Noël » – départ de la place Joseph Thomas.
19h : inauguration du marché de Noël, vin et chocolats chauds offerts.
20h : spectacle jonglage led « Le pupitre » Supercho.

Samedi 17 décembre de 10h à 21h

11h : contes « Bouquet de Noël » à partir de 4 ans. Gratuit sur réservation. Places limitées –
Bibliothèque municipale 04 90 32 06 63.
14h30, 15h30, 16h30 et 17h30 : « La Parade des Ours ».
20h : spectacle acrobatique « Le père Noël fait son show ».

Dimanche 18 décembre de 10h à 19h

11h, 13h30, 15h et 17h : musique provençale avec Bandùra.
17h : crèche vivante avec Canto Cigalo.
14h30, 15h30, 16h30 et 17h30 : « La Parade de Winnie ».

Animation en continues : marché de Noël, jeux forains, stands de restauration, jeux en bois, tatouages
éphémères, fanfares, maison du père Noël et exposition d’automates.

Entrée libre et gratuite – château de Fargues, avenue Pierre de Coubertin, Le Pontet.

J.R.
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